

Le Lux d'une nouvelle langue



Directeur de la MJC de Villerupt, Philippe Joncquel admet volontiers l'importance de l'apprentissage des langues étrangères. Le responsable y perçoit « une belle manière de s'intégrer dans une ville et un pays ». Pour répondre à une « demande des frontaliers désirant trouver un emploi par-delà les frontières », des cours d'anglais, d'italien et de portugais sont déjà enseignés à la MJC. Située à quelques kilomètres du Luxembourg, la Ville a validé le projet de cours de langue luxembourgeoise, en signant une convention avec l'association Euregio, ayant pour but de favoriser les relations internationales entre pays limitrophes. La MJC est désormais chargée de concrétiser ce projet. Dans ce cadre, Gaby Braun, enseignante en peinture et en langues allemande et luxembourgeoise depuis plus de 30 ans, a été mandatée par le ministère de l'éducation du Luxembourg. Elle dispensera ses cours les lundis soir, de 18h30 à 20h30, à la MJC. La formation donnera droit à un certificat de langue, délivré par le ministère luxembourgeois. Renseignements et inscriptions : par téléphone au 03 82 89 90 14 ou sur www.mjcvillerupt.fr